

# Ja zum Baukredit Auen!

Pünktlich um 20.00 Uhr am Montag begrüßte Parteipräsident Andreas Elliker die Teilnehmer beim Schulhaus Auen. Danach führte Markus Herzog die Teilnehmer durch das Oberstufenzentrum Auen. Anschliessend begab man sich in die Aula des Schulhauses Auen 2, wo die Parteiversammlung stattfand. Andreas Wirth informierte die Anwesenden über die Gesamtsanierung der Schulanlage Auen, über die am 27. November 2016 abgestimmt wird. Nach einer interessanten Diskussion fasste die Parteiversammlung einstimmig die Ja-Parole zum Kredit für die Gesamtsanierung von 47,26 Millionen Franken, der Sanierungsbedarf ist belegt: Eindringendes Wasser, Schadstoffsanierung, Schaffen von zusätzlichen Schulzimmern, Erweiterung der bestehenden Zweifach- zur Dreifach-Schulsportanlage und Ausbau zum Minergiestandard. Dank umsichtiger Vorfinanzierung kann diese Projekt ohne Steuererhöhung realisiert werden. Auch der Projektierungskredit von 2,15 Millionen Franken für die Gesamtsa-

nierung Schulanlage Schollenholz fand eine einstimmige Zustimmung in der Versammlung.

Anschliessend erläuterte Andreas Wirth die Budgets 2017 der Primar- und Sekundarschulbehörden, nach einer Diskussion fassten die Parteimitglieder die Ja-Parolen für beide Budgets der Schulgemeinden.

Schlussendlich wurden die Kandidatinnen und Kandidaten für die Gesamterneuerungswahlen der beiden Schulbehörden vorgestellt und folgende Personen wurden einstimmig nominiert: Andreas Wirth, Präsident Primar- und Sekundarschulbehörde; Sandra Hänni-Siegenthaler, Mitglied Primarschulbehörde; Daniela Kern, Mitglied Primarschulbehörde und Christoph Moser, Mitglied Sekundarschulbehörde.

Danach fanden interessante Gespräche beim Apéro statt und der Abend klang gemütlich aus.

*Vorstand SVP-Stadtpartei Frauenfeld*



**Teilnehmer**



**Andreas Wirth und Andreas Elliker.**



**(v.l.n.r.) Andreas Elliker, Sandra Hänni-Siegenthaler, Daniela Kern, Andreas Wirth.**